

Pressemitteilung des Sportverein Steinbach

Weitere Zugänge für unser Kreisoberliga Team Alle Vier kommen vom GFC Dynamo Hünfeld

(bh) Nach einjährigem Gastspiel in Coronazeiten als Spielertrainer bei dem GFC Dynamo Hünfeld Südend kehrt **Nico Helmschrot** zurück. Aus beruflichen Gründen will er nur noch als Angriffsspieler agieren.

Ihm folgt ebenfalls nach einem Jahr bei Dynamo **Nelson Wiegand**, der ohnehin Steinbacher ist.

Beide bringen ihre 23 Jahre alten Mannschaftskameraden, den Hünfelder **Philipp Weber** (Abwehr) und **Aaron Eigenbrod** (Abwehr) mit.

Alle Spieler kommen aus eigenem Antrieb und Entschluss in den Mühlengrund. Aaron aus Burghaun hat dabei auch eine Steinbacher Vergangenheit. Er war Spieler unserer C-Junioren Hessenligamannschaft in der Saison 2011/12.

Nach Marko Madzar, Fabian Göb, Felix Matthaer, Moritz Ickler, Johannes Modenbach, Niklas Finn Weber, Tim Hunstock, Noah Bräuer und Nico Fischer sind es jetzt dreizehn Neue für unsere beiden Seniorenmannschaften.

Damit sind unsere Kaderplanungen weitestgehend abgeschlossen. Ausgeschlossen sind weitere Verstärkungen aber nicht. Es kann losgehen.

Steinbach, den 07.06.2021

Sportverein Steinbach 1920 e.V.



Berthold Helmke, Hugo Kochanski, Jürgen Wiegand

Seniorenführungsteam